

COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

El Obispo de la Diócesis de Istmina-Tadó, en nombre de la Iglesia católica que peregrina en el Departamento del Chocó y en Colombia, rechaza, una vez más la práctica del secuestro como vía de hecho para alcanzar algún objetivo, pues lesiona profundamente la dignidad humana y pasa por encima de los elementales derechos de cada persona. Me duele informar a toda la familia del Señor Tulio MOSQUERA ASPRILLA: Esposa, hijos, madre, hermanos, familiares, paisanos del Alto Baudó, amigos todos del Chocó y a toda la opinión pública, que hoy, hallando su despojos mortales, termina, en parte, la dolorosa pesadilla que con él había iniciado el 24 de agosto del año 2019. El Cielo quiere para todos lluvia de bendiciones esperando corazones generosos y abiertos a la acción divina. ¡Ánimo todos! Estando con Dios jamás se agotarán las esperanzas.

Istmina, 15 de noviembre de 2021

+ *Mario de Jesús*
+ Mario de Jesús ÁLVAREZ GÓMEZ
Obispo de Istmina-Tadó

